



Sehr geehrte Damen und Herren,

am 16.03.2020 hat der Krisenstab der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe zur Eindämmung des sich umgreifenden Corona-Virus beschlossen, dass ab sofort und bis auf weiteres die Trauerhallen nicht mehr für Trauerfeiern zur Verfügung gestellt werden dürfen. Geplante Trauerfeiern müssen daher jetzt im Freien (z.B. vor den Trauerhallen oder am Grab) stattfinden.

Wir bitten Sie, jeweils im Rahmen Ihrer Möglichkeiten auf das Trauerhaus hinzuwirken, dass die Trauergemeinde so klein wie möglich gehalten werden soll.

Zusätzlich sollen alle Teilnehmer auf ein, der Verhinderung der Verbreitung des Corona-Virus vorbeugendes, Verhalten (2 Meter Abstand zwischen den Personen, kein Händeschütteln etc.) hingewiesen werden.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Friedhofsverwaltung

